

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT serta salam sholawat kepada junjungan kita Nabi Agung Rasulullah SAW. Atas limpahan rahmat-Nya, penulis mampu menyelesaikan kerja praktek yang berjudul “*Analisis Sasaran Mutu Project Color Matching Divisi Technical Dengan Metode Pdca (Di PT. Colorpak Indonesia, Tbk)*” . Adapun tujuan penulisan laporan kerja praktek ini adalah untuk memenuhi syarat kelulusan mata kuliah kerja praktek pada program sarjana strata satu (S1). Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan kerja praktek ini, baik secara langsung maupun tidak langsung, terlebih ucapan rasa syukur saya:

kepada Tuhan semesta alam Allah SWT yang telah memberikan rahmat-Nya, sehingga penulis memperoleh kesempatan dan dapat menyelesaikan laporan kerja praktek ini.

kedua orang tua yang memberikan ridho dan doa dalam kelancaran penyusunan laporan kerja praktek ini, tidak lupa saya ucapkan terimakasih saya kepada :

- 1) keluarga tercinta yang tak henti-hentinya memberikan kasih sayang, dukungan serta doa hingga terselesaikannya laporan ini.
- 2) Ibu Hayu Kartika ST.MT, selaku Dosen Pembimbing, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Mercubuana Jakarta yang senantiasa memberi petunjuk yang sangat di membantu dan di perlukan dalam penyusunan laporan Kerja Praktek ini.
- 3) Bapak Sugiyanto selaku manager technical dan Bapak Imam Syah selaku Manager QC atas kesediannya membantu saya dalam pendataan yang ada di Divisi Technical dan di Divisi QC guna menunjang laporan penyusunan kerja praktek di PT Colorpak,tbk
- 4) Pihak-pihak lain yang membantu saya dalam menyelesaikan laporan penyusunan kerja praktek ini yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu

penulis menyadari bahwa laporan kerja praktek ini masih banyak kekurangannya mengingat terbatasnya pengetahuan dan pengalaman penulis dalam menyusun laporan kerja praktek ini. oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari berbagai pihak. akhir kata, penulis berharap agar laporan kerja praktek ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca laporan kerja praktek ini.



Jakarta, Juli 2018

(SARONIH)